

3 月生まれの3歳児



しみず ともき  
清水 朋輝くん (井田)

平成27年3月11日生まれ  
祥斗さん & エミさんの次男

食べることに乗り物が大好きな朋輝です。大好物はお刺身。じいじこれからはおいしい魚を釣ってきてね★夢は電車で東京に行くこと。いつまでもそのユニークさでみんなを笑わせてね♡…お母さんから



きしざき じゅんな  
岸崎 潤奈ちゃん (成川)

平成27年3月11日生まれ  
康次さん & 愛実さんの次女

こんにちは、プリキュア大好きじゅんなです！今はふりふりスカートとキラキラ光るステッキがお気に入り！これからはみんなに愛されるアイドルじゅんじゅんでいてね♡…お母さんから



おおむかい りむ  
大向井 理夢くん (大里)

平成27年3月16日生まれ  
淳さん & 友美さんの長男

こんにちは、理夢です。今ハマっているのは動物のカルタ。お家でもドコへ行っても動物の名前を言ってくれます。外で走り回るのも大好き。元気に大きく育ってね♡…お母さんから

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(平成27年5・6月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33-0334)までご連絡ください。申込期限は3月30日(金)まで。



暖かくて住みやすい紀宝町

田尾 有里恵さん(神内・20歳)

◆お仕事は？

新宮信用金庫で働いています。窓口では、相手にうまく伝わるよう言葉遣いに気をつけています。また、以前対応させてもらったお客さんが再度来店されたときに声をかけてくれたことがあって、すごくうれしかったです。

◆趣味は？

小さい時から柔道をしていて、今も続けています。小学生の子どもたちと一緒にスポーツの練習をするのが楽しいですね。あと、走ることも好きで駅伝やマラソンに参加しています。

◆理想のタイプは？

趣味が合って、一緒にいて楽しいひとです。

◆旅に行くとしたら？

デンマークの街並みがかわいらしいので一度行ってみたいです。

◆今の目標は？

早く結婚して、いい家庭を築きたいです。

◆町について

高校のときは地元を離れていて、戻ってきたときは出会った一人ひとりが温かいなと改めて感じました。これからもこのままでいてほしいですね。

少年野球の楽しさを広めたい

萩野 雄之さん(井田)



高校卒業から地元を離れて15年。11年前に地元に戻ってきました。趣味は釣りとゴルフですが、10年前から少年野球の指導を行っており、ゴルフは年に2回ほど。釣りも数えるほどしか行けていません。

小学生のころから一緒に野球をやっていた幼なじみから誘われ、野球の指導を始めてからは、平日は仕事で、土日は野球という日々が続く、家族からも呆れられています。昔は紀宝町内で少年野球チー

PROFILE

はぎの たけゆきさん

少年野球の指導者として活動している萩野さん。「子どもたちが成長していても、何かしらの形で野球に関わり、野球の楽しさを伝えていってくれたらうれしいですね」と話していました。



少年野球のメンバーたち

ムは5チームありましたが、少年化に加え、サッカーやラグビーなどの球技も盛んになってきており、現在は町内2チームだけとなっています。中学校でも熊野南郡で4チームになっています。

僕が所属している野球チームは、井田小学校、相野谷小学校、神内小学校、成川小学校の4つの小学校の部員がいて、現在は男子12名、女子3名の15名で活動しています。学校が違ってはすぐに溶け込んで、仲間として仲よく練習に励んでいます。場所は、曜日によって相野小学校と井田小学校、神内小学校の3か所で行い、週に4回活動しています。

野球はスポーツの中で最もルールが多いスポーツで、子どもたちが覚えるのは大変だと思えます。しかし、10年間野球の指導を行ってきた、選手たちが年々成長する姿を見るのがとても楽

しみになってきました。

勉強もそうなんですが、スポーツも継続することが一番大事かなと思います。一生懸命練習を続け、勝つ喜びであったり負けに立ち向かい、将来役に立つんじゃないかと感じています。

なにより、少年野球は野球を始めるスタートラインなので、野球の楽しさを多くの子どもたちや地域の方々に理解していただき、生涯野球を好きでいてもらいたいという想いで今後も活動を行っていきたいと思います。

興味のある方は、いつでも見に来てくださーいね。

4月号は井田の阪口元樹さんです。萩野さんからは、「これから仕事がんばってください。あと、早くいい人見つけてね」